



Hola, mi nombre es Mirna Araos Parra.

Vivo en Alto el Manzano desde hace 12 años aproximadamente.

Mis motivaciones

- Bienestar de la comunidad.
- Hermosear nuestro entorno.
- Preocuparnos por nuestros adultos mayores.
- Que podamos seguir paseando de manera tranquila por nuestras calles.

Mi propuesta

Como vecina del Alto el Manzano, mi foco principal, y creo que para muchos, es la seguridad, es por esto, que apoyo el entusiasmo y todo tipo de actividades que requiera hacer el equipo que está a cargo de este tema.

Trabajaremos por contar con más luminarias, por adicionar cámaras que apoyen la seguridad y mantengan la tranquilidad de todos nosotros.

Me encantaría y es uno de mis proyectos en mente, poder contar con un parque con más árboles, juegos y lugares recreativos para los niños, adultos y mascotas, esto con el fin de incentivar los diferentes tipos de deportes y la recreación.

Más opciones de informativos a la comunidad, no solo pensar en WhatsApp; sino que implementar murales en la entrada, en los negocios, etc

Impulsaré la unión con los demás grupos vecinales, que ya cuentan con personalidad jurídica, para lograr en conjunto más beneficios para el vecindario a través de la presentación de proyectos municipales.

Me comprometo a arreglar el paradero con el que contamos, lugar que hoy en día es vital para muchos vecinos que salen muy temprano de su hogar para esperar locomoción.

Pretendo coordinar y conversar con la empresa de transporte que nos da el servicio, para que el trato y el cobro de pasaje, sean justos tanto para los escolares como los adultos mayores,

Muchas gracias,
Mirna Araos Parra.